

ciática es un síntoma doloroso que puede ser causado por fuerzas de compresión que resulta en irritación del nervio ciático o cualquiera de sus raíces nerviosas. Es más comúnmente asociado con escozor, ardor o adormecer el dolor que puede ser experimentada en la baja espalda, glúteos, muslo, pierna o pie. Diagnóstico de este síntoma particular puede lograrse a través de un examen físico o revisión de historia clínica. Si la condición que está provocando este síntoma asociada del nervio se deja sin tratamiento, puede tener un enorme impacto en las actividades cotidianas como caminar, sentarse, levantar y otros movimientos simples.

este síntoma doloroso puede ser causado por varias condiciones como el síndrome piriforme, enfermedad degenerativa del

disco, hernias discales y protrusión de discos. Aunque puede haber varias condiciones que conducen a síntomas similares, solamente discos herniados, discos abultados y enfermedad degenerativa del disco se asocian con el disco intervertebral.

ciática causado por un disco intervertebral relacionados con la condición que tenga una amplia gama de efectos dolorosos. Ciática causada por compresión o irritación puede producir picazón o ardor dolor lumbar, que rápidamente su manera a lo largo de las nalgas y piernas. En varios casos, el dolor toma puede llevar hasta el pie que causan entumecimiento. Cuando una persona está experimentando los síntomas de la ciática, puede ser difícil para ellos vivir un estilo de vida normal o activo.

A menos que la afección se trata, una persona no es probable que puede participar en las funciones diarias normales que también pueden conducir a la depresión y otros efectos negativos.

A médico puede recomendar una determinada opción de tratamiento basada en edad, estado general de salud, historial médico y grado de la condición que causa la ciática. Opciones de tratamiento frecuentes asociadas con la ciática que causan condiciones pueden incluir reposo, analgésicos, terapia física, acupuntura, cirugía y la tracción.

una opción relativamente nueva de tratamiento a considerar para disco intervertebral relacionada con las condiciones que conducen a problemas de ciática se denomina terapia de

descompresión espinal no quirúrgicas. Un dispositivo altamente reconocido que se ha demostrado para proporcionar la relevación de dolor de espalda para los síntomas asociados a hernia discal, protrusión o que sobresalen los discos intervertebrales y enfermedad degenerativa del disco se llama el DRX9000 verdadero Spinal Decompression System™ Non-surgical. esta particular forma de tratamiento es no invasivo y no quirúrgico. A través de la aplicación de fuerzas decompressive espinales lesiones compresivas y degenerativas de la columna vertebral, el DRX9000™ ha dado a los pacientes el alivio de los síntomas dolorosos y les ha permitido retomar una vida normal saludable. Si usted o alguien que usted conoce está sufriendo de un trastorno de disco

intervertebral que está causando síntomas de dolor de la ciática, en contacto con su médico local del DRX9000 para aprender más sobre la terapia de descompresión espinal no quirúrgicas. Para ver los datos de la investigación clínica disponible en el DRX9000, haz click aquí

[axiomworldwide.com](http://axiomworldwide.com).

este artículo no pretende ni debe ser utilizado como un sustituto de Consejo médico profesional. Consulte a su médico antes de considerar cualquier método de tratamiento médico disponible.